



Fédération S.E.P.A.N.S.O. LANDES

Société pour l'Etude, la Protection et l'Aménagement de la Nature dans le Sud-Ouest (Landes)
1581 route de Cazordite, 40300 CAGNOTTE

De la Nature et des Hommes



www.sepanso40.fr

Communiqué, le 26 avril 2014
Il y a 29 ans, survenait l'accident de Tchernobyl

A la SEPANSO nous n'oublions pas, d'une part parce nous avons mis en doute le calcul de probabilité du risque d'accident nucléaire, et d'autre part parce que nous avons prélevé des échantillons dont nous avons confié les analyses à la CRIIRAD qui a confirmé que les pluies qui étaient tombées sur les Landes étaient porteuses d'éléments radioactifs.

Nous n'oublions surtout pas que les autorités continuent à cacher la vérité sur les conséquences de cet accident et qu'elles continuent à minimiser les conséquences du terrible accident de Fukushima.

Heureusement, il n'y a pas que les réacteurs qui fuient, mais il y a aussi des informations qui fuient et qui sont reprises par des personnes lucides et courageuses. La sécurité n'est pas assurée sur diverses installations en fonctionnement. La sécurité est en question sur l'EPR de Flamanville....

Des pays (Inde, Turquie...), dont la sismicité est connue, continuent à développer des projets de centrales nucléaires.

Ne dormez pas braves gens : tenez-vous informés et surtout marquez votre opposition aux nouveaux projets.

<http://www.sepanso40.fr/29-ans-apres-tchernobyl-la-catastrophe-continue/>

Georges Cingal